

pitié de voir cet homme jeune et fort appuyé au bras de cette pauvre femme et ne pouvant se conduire.

Le lendemain, tandis que nous étions là, encore à genoux près de la piscine, il parut de nouveau avec son cher entourage ; un léger bruit se fit dans la foule : "Il revient," disait-on. Un jeune Frère de l'Assomption, qui, du matin au soir était là, priant à haute voix, s'écria alors : "Nous ne prions pas bien,



NOUS VIMES S'APPROCHER UN HOMME EN BLOUSE, CONDUIT  
PAR SA FEMME.

nous n'avons pas de confiance ; un peu d'ardeur ! une dizaine du chapelet, à genoux, les bras en croix, et en basant la terre."

L'*Ave Maria* commença, tandis que la foule levait ses mains au ciel ; il y avait là des enfants de Lourdes, des enfants de neuf ans, qui tendaient leurs petits bras et priaient avec ardeur. "Notre-Dame de Lourdes !" invoquait le jeune Frère, et sa voix semblait un appel à la divine Vierge ; "Notre-Dame de